

Baden-Württemberg

Neuer Rekord beim Windkraftausbau

[26.07.2016] Für das erste Halbjahr 2016 hat Baden-Württemberg einen weiteren Rekord im Windkraftausbau erzielt. Mehr als 100 Windräder sollen allein in diesem Jahr errichtet werden.

Das baden-württembergische Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft hat jetzt die Halbjahreszahlen zum Ausbau der Windkraft veröffentlicht. Dessen zufolge sind im ersten Halbjahr 2016 in Baden-Württemberg 66 neue Anlagen ans Netz gegangen. Darüber hinaus hätten die Behörden 38 Anlagen genehmigt, für 71 weitere Windenergieanlagen seien Genehmigungsanträge gestellt worden. Umwelt- und Energieminister Franz Untersteller (Bündnis 90/Die Grünen) sagt: „Nach unseren Informationen befinden sich aktuell zudem 65 Windkraftanlagen im Bau.“ Er sei deshalb zuversichtlich, dass die Marke von 100 neuen Anlagen bis Ende Dezember 2016 geknackt werde. Aktuell lägen Genehmigungen für 116 Windräder, die noch nicht in Betrieb gegangen sind, vor. Untersteller: „Darüber hinaus befinden sich etwa 265 Windenergieanlagen mit einer Leistung von insgesamt rund 800 Megawatt im laufenden Verfahren.“ Insgesamt waren am 30. Juni 2016 510 Windkraftanlagen in Baden-Württemberg in Betrieb. 159 seien davon nach 2010 in Betrieb genommen worden. Die installierte Leistung sei von 463 im Jahr 2011 um rund 90 Prozent auf aktuell 879 Megawatt gestiegen. Bemerkenswert sei vor allem der steile Anstieg der installierten Leistung seit dem Jahr 2014. „Das zeigt, dass die einzelnen Anlagen zunehmend leistungsstärker werden“, so der Minister.

(me)

Stichwörter: Politik, Baden-Württemberg, Windenergie